

Samstag, 2. Juli 2022, 13 bis 18 Uhr

Sommerfest im Botanischen Garten

ein unterhaltsamer Nachmittag für alle Besucher und Besucherinnen, besonders für Familien mit Kindern

Mit Dixielandmusik, Chansons, Walk Act „Living Trees“, Quiz, Basteln und Botanik, Clowninnen Entenrennen, Kinderschminken, Jonglieren

Ausgerichtet von der Gesellschaft der Freunde des Botanischen Gartens München e.V., organisiert und veranstaltet in Kooperation mit dem Botanischen Garten München-Nymphenburg

Zu einem entspannenden Sommerfest für Jung und Alt zum Zuschauen, Zuhören, und Mitmachen laden die Gesellschaft der Freunde und der Botanische Garten am Nachmittag des 2.Juli 2022 ein.

Für die schwungvolle Einstimmung sorgt die Marching Band des Jazzclubs München, die um 13 Uhr zu ihrem Gartenrundgang vor dem Gewächshauseingang startet – ein köstlicher Hörgenuss nicht nur für ausgesprochene Fans des New-Orleans- und Dixieland-Jazz. Wer es musikalisch etwas ruhiger liebt, wird von den Chansons mit Gitarrenbegleitung begeistert sein, die Daniel Feilmeier ab 14 Uhr im Hortus Conclusus darbietet.

Kreativsein macht Spaß! Für Kinder gibt es dazu zwei Gelegenheiten, einmal ab 13 Uhr unter dem altbekannten Motto „Basteln und Botanik“ beim Herstellen eines Papierpflanztopfes mit Aussaat oder dem farbigen Verzieren von Stofftaschen mit Blättern oder Früchten als Schablonen und Stempel. Zum anderen bietet die Künstlerin Vera Scherpf ab 14:30 Uhr das beliebte Bemalen von Papptieren mit Acrylfarbe an. Wer allerdings lieber selbst ein wenig angemalt werden möchte, der kann bei Lisa vorbeischaun, die Kindergesichter mit wunderschön und fantasievoll schminkt.

Eine ganz besondere Attraktion sind die „Living Trees“, wandelnde Bäume, die zwischen 14 und 17 Uhr in der Nähe des Gewächshauses zu sehen sein werden. Sie faszinieren und beeindruckten Jung und Alt. Auf keinen Fall verpassen!

Auch die Clowninnen „Knusper und Keks“ sollte man nicht versäumen, denn es macht großen Spaß, sie zu treffen. Sie begeistern nicht nur Kinder, sondern erfreuen und erheitern auch Erwachsene. Noch ein Tipp: Gegen 16 Uhr werden die beiden Clowninnen im Schmuckhof ein fragiles, schillerndes Spektakel veranstalten und Riesenseifenblasen steigen lassen.

Wer am liebsten im Botanischen Garten und seine vielfältige Pflanzenwelt unterwegs ist, kann bei einem Gummi-Entenrennen in der Farnschlucht mitmachen, beim Jonglieren zusehen und unter Anleitung die eigene Geschicklichkeit testen, oder die Fragen des Rätselpaziergangs (Quiz) beantworten. Die Fragen erhält man am Informationspavillon in

der Nähe des Kassengebäudes. Dort erhalten Kinder auch kleine Gewinne, wenn sie die Quizfragen richtig beantwortet und den Lösungssatz herausgefunden haben.

Zur Teilnahme am Sommerfest benötigt man eine gültige Eintrittskarte, also den Mitgliedsausweis. Nichtmitglieder der Gesellschaft der Freunde zahlen als Eintrittspreis € 5.50 (Tageskarte), ermäßigt € 4, 00, Kinder und Jugendliche unter 18 Jahren haben freien Eintritt. Soweit nicht anders angegeben ist die Teilnahme an den Aktionen entgeltfrei. Kinder unter 12 Jahren dürfen sich in Begleitung Erwachsener im Garten aufhalten.

Das Sommerfest findet bei jedem Wetter statt.

Text: Dr. Ehrentraud Bayer